

Javier Arenas: "Esperamos que el próximo 22 de mayo

Marmolejo saque la tarjeta roja al paro desde el ayuntamiento"

El líder andaluz se ha comprometido a terminar la autovía Huelva-Cádiz, crear un centro de convenciones en la localidad y a trasladar la depuradora a La Algaida si alcanza la presidencia de la Junta.

El presidente del PP-A, -Javier Arenas, ha elegido Sanlúcar de Barrameda para comenzar su primer acto de campaña electoral apoyando al candidato del partido en la localidad, Juan José Marmolejo, para quien ha pedido el voto ya que "esperamos que el próximo 22 de mayo Juan José Marmolejo saque tarjeta roja al paro desde el ayuntamiento". Arenas ha explicado a los ciudadanos que la creación de empleo será "la obsesión" del equipo del Partido Popular en Sanlúcar, "donde el desempleo se ha duplicado en cuatro años desde la celebración de las pasadas elecciones municipales, en las que el PSOE se alzó con la alcaldía".

El líder andaluz recorrió el centro de la ciudad y el emblemático mercado de abastos con Juan José Marmolejo para repartir la información electoral del Partido Popular de Sanlúcar de Barrameda y tener así un mano a mano con los sanluqueños, quienes han trasladado sus principales preocupaciones a ambos líderes: "el futuro de las pensiones y el desempleo".

En un acto en la Plaza del Cabildo, en el que ha estado acompañado también por el secretario general del PP andaluz, Antonio Sanz, el presidente del PP de Cádiz, José Loaiza y varios diputados nacionales y autonómicos, Arenas ha dicho estar seguro de que en Andalucía se abrirá una nueva etapa, que ha denominado como "la primera estación de la confianza", que continuará con la elecciones generales y autonómicas.

Además, Javier Arenas ha destacado que todos los datos apuntan a que Sanlúcar de Barrameda conseguirá un crecimiento "espectacular" en las urnas. Una "buena noticia" que se complementará pronto con un gobierno del Partido Popular en Andalucía. Es por ello que ha asegurado que si tras elecciones autonómicas se convierte en el próximo presidente de la Junta, el primer proyecto que llevará a cabo será terminar la autovía Huelva-Cádiz, una infraestructura "absolutamente imprescindible" para el futuro de Sanlúcar, así como también la creación de un centro de convenciones en la localidad y el traslado de la depuradora a La Algaida.

Después de su intervención en La Plaza del Cabildo, el candidato a la alcaldía por el Partido Popular, Juan José Marmolejo acompañó, a Javier Arenas hasta Bonanza para atender las demandas de "uno de los principales colectivos de Sanlúcar, los hombres de la pesca, "un

encuentro que, según ha señalado, no es el primero que mantiene, dado que ha visitado este municipio en numerosas ocasiones "fuera del periodo de campaña" para conocer los problemas de sus vecinos.

Para Juan José Marmolejo, la presencia de Javier Arenas en Sanlúcar viene a confirmar "el compromiso firme del Partido Popular con los sanluqueños y sanluqueñas". Un compromiso que también asume como candidato a la alcaldía, por eso ha aprovechado para pedir el voto, para que los sanluqueños "nos otorguen la confianza para gobernar nuestra ciudad".

Marmolejo asegura que "el PSOE ha demostrado que su gestión se traduce siempre en paro, desprotección e incertidumbre". Por eso, dice, ya ha llegado la hora de que se defiendan los intereses de ciudadanos y de que no se gobierne atendiendo a intereses partidistas. "Ya es hora de que se deje de gobernar solo en campaña electoral o cuando el señor Rodríguez Zapatero tiene que venir de vacaciones al Coto Doñana y pasa por Sanlúcar".